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本日のゲスト・ビジター 

 
ビジター・ゲストはありませんでした。 
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スマイル報告 

 
スマイルはありませんでした。 

第 1454回例会 2012.10.26 (金)   ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ        第１３号 
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会長挨拶 

第１４５４回例会 会長挨拶 

会長 野口郁夫 

 

本日は沼津４クラブ合同夜間例会です。前年度より４クラブ合

同例会が何十年ぶりかでスタートしました。本日は１１０名のロー

タリアンが集まりました。ロータリー事業の中で、会員同士の親睦

は大切な位置づけになっております。当クラブの皆様も今日は

他クラブの会員の方としっかり親睦を深めていただき、多くの方と

知り合い、沢山の事を学んでいただき今後のロータリー活動と自

分の人生に役立ててください。 

今夜は多いに飲んで多いに語り会いましょう！ 

幹事報告 

■ 事務連絡 ■ 

 ＊ロータリーの友事務所より 

  ロータリーの友１１月号 到着 

 ＊沼津ＲＣより 

  事業計画書＆年次報告 到着 

 

■ 例会変更 ■ 

 ＊御殿場ＲＣ 

  １１月１日(木)・８日(木)・１５日(木)・２９日(木)→東山荘 

  １１月２２日(木)→名鉄菜館 

   

■ 週報到着 ■ 

  御殿場ＲＣ・沼津ＲＣ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

  会員数 
出席計算に 

用いた会員数 

出席計算に 

用いた出席者 出席率 
１ ０ 月 １ 日    

修正出席率 

１６名 １６名 １６名 １００% 93.33% 

 

 

 

 

出席： 古泉・太田・原・野口・菊池・前田 他   計１６名 

 

欠席： 梅田・梅田・伊藤                 計０名 

 

ＭＵ：  伊ｊｊ・梅田        谷              計０名 

◆次回例会プログラム◆ クラブ協議会（第３回柿田川水保全ＰＲ事業） 

沼津４ＲＣ合同例会 

沼津ＲＣ会長挨拶 

沼津ＲＣ会長 鈴木一郎様 

みなさん、こんばんは。本日は、４クラブ合同例会に多くの会員

の皆様にお集まりを頂き誠にありがとうございます。昨年度の４クラ

ブ合同例会が５月に開催され、まだ、５ヶ月しか経ってはいません

が、本年度は出来るだけ早く合同例会を行いたいとの思いから本

日の開催となりました。昨年度の会長、幹事の皆様方には色々と

ご苦労をお掛けして１４年ぶりに立派な４クラブ合同例会を開催し

て頂きました。今年度としましても昨年度以上に素晴らしい合同例

会にする事が出来ればと願っています。 

ロータリーの目的は職業奉仕の理解と実践であると教えられて

きました。職業を通じて地域社会の役に立つ事を我々は日々行っ

ているわけですが、そのために毎週 1回例会に出席し会員同士

互いに様々は刺激を受け、見識を広めることにより自分の職業活

動を高める事は絶対に必要なことと思います。と同時にこの様な

仲間との関係を築くには会員相互の親睦が不可欠です。 

本日も嬉しい事に新会員の入会式があります。新会員にとって

例会に欠席をして他クラブにメークアップに行く場合、合同例会に

出席して他クラブの方々と親睦を深めておくことは本人にとって非

常に有意義な事と思います。 

会員の減少傾向から４クラブを２クラブに統合しようとかのご意

見を時々耳にします。統合することにより会員の増加が見込める

ものでしょうか。逆に今以上に減少する可能性もあります。会員の

増強は、１．新会員の勧誘 ２.現会員の退会防止 ３.新クラブの

結成の３つです。 会員の増強を考えた時、４クラブが個々のクラ

ブの特性をいかして活性する事。そして合同例会等で会員相互

の親睦を深め４クラブが協力していくことも大切な事ではないでし

ょうか。その意味でも４クラブの合同例会が今後も継続して行われ

る事をお願いして会長挨拶とさせて頂きます。ありがとうございまし

た。 

入会式 

中田 真 新会員 推薦者の伊藤毅会員よりご紹介 

本日、２０１２年１０月２６日に 

ご入会となりました。 

太田パスト会長挨拶 横山忠男新入会員挨拶 

 

本年度は沼津ＲＣがホストクラブとなり、沼津リバーサイドホテルにて開催されました。 
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